

10. öffentliche Sitzung des Hauptausschusses am 17.02.2020

Geänderte Empfehlung des Ausschusses

TOP: Antrag Stadtrat Gunter Walther

Gesellschafteranweisung Stadtwerke Weißenfels GmbH zum Bau einer zentralen Enthärtungsanlage für die Trinkwasserversorgung

Der Hauptausschuss stimmt über folgenden Beschlussvorschlag ab:

Der Hauptausschuss empfiehlt dem Stadtrat folgenden Beschluss zu fassen:
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Prüfung zum Einbau einer Enthärtungsanlage in der Gesellschafterversammlung vorzutragen. Bei der Prüfung sind die Kosten für den Einbau der Anlage, die Auswirkungen auf den Trinkwasserpreis und die Folgen für die bestehenden Wasserleitungen bei Wechsel der Wasserzusammensetzung einzugehen.

Die Stadträte folgen der Beschlussempfehlung für den Stadtrat.

Weißenfels, 04.03.2020

F.d.R.

Anja Bechmann
Protokollführerin